



Training

GESUNDHEITSGESPRÄCHE

„Willkommen im Haus der Arbeitsfähigkeit“

Langzeiterkrankungen sind für viele Organisationen ein erheblicher Kostenfaktor. Gesundheitsgespräche haben sich in der Praxis bewährt, wenn eine Organisation sich dazu entschieden hat, drohenden Langzeiterkrankungen durch eine frühzeitige Intervention zu begegnen. Wir qualifizieren Führungskräfte dazu, unter dem Motto „Gesundheitsorientierte Führung: Von der Arbeitsunfähigkeit zum Haus der Arbeitsfähigkeit“ mit ihren Mitarbeiter:innen erfolgreiche Gesundheitsgespräche zu führen.

Inhalte

- Betriebliches Gesundheitsmanagement und Gesundheitsgespräche im demografischen Wandel
- Vermittlung der Konzepte der Pathogenese und Salutogenese
- Rollengespräche und Übungen mit Erarbeitung von Arbeitsfähigkeitsmaßnahmen
- Unterstützung bei der Umsetzung neuer Verhaltensweisen in die Führungssituation

Nutzen

- Sie haben einen Überblick über die Relevanz und die Implikationen adäquater Gesundheitsgespräche im Rahmen des betrieblichen Gesundheitsmanagements.
- Sie kennen die allgemeinen Grundlagen zum Führen von Gesundheitsgesprächen und haben diese auch praktisch geübt.
- Sie sind in der Lage, Gesundheitsgespräche in Form eines partnerzentrierten Arbeitsfähigkeitsdialogs anstelle von sanktionierenden Krankenrückkehrgesprächen zu führen.

Die Durchführung des Seminars erfolgt durch erfahrene Arbeits- und Organisationspsycholog:innen, die über eigene Führungserfahrung, wissenschaftliche Expertise, umfangreiche Projekterfahrung und ein breites Methodenspektrum verfügen. Die Seminarleitung wird durch eine Assistenz unterstützt, um einen reibungslosen Ablauf zu ermöglichen.



Dauer

2 Tage



Teilnehmer:innen

10 Personen



Format

Präsenz oder Online



Honorar

Auskunft auf Anfrage